

MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA



## Impulsan mejoras y reposición de escuela Epu Klei en Licán Ray

● En una reunión encabezada por el alcalde de Villarrica, Pablo Astete, junto a la comunidad educativa de la Escuela Epu Klei, se abordaron las acciones de mejoramiento y el proyecto de reposición del establecimiento. En la instancia participaron directivos, docentes, asistentes de la educación, padres y apoderados, además del equipo del Departamento de Educación Municipal (Daem) y Secplan.

### TRABAJOS

El director del Daem, Javier Nahuelcheo, destacó que ya se han venido ejecutando diversas mejoras desde el verano y que a partir de ahora se priorizarán otras intervenciones urgentes. “Nuestro equipo de mantenimiento visitará la escuela para solucionar estos requerimientos. Además, reafirmamos el compromiso de presentar el proyecto de reposición del establecimiento junto a los profesionales de Secplan y la Dirección de Educación, con una visita en terreno para evaluar las necesidades con la comunidad escolar”, señaló.

C3